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会 議 録 

 

１ 会議名 

  第５回浦川原区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

  ⑴報告（公開） 

   ア 会長報告 

    （報告なし） 

   イ 委員報告 

    ・地域協議会と中学生との意見交換会における現地見学実施結果について 

   ウ 市からの報告 

    ・平成３０年度上越市原子力防災訓練の実施について 

    ・平成３０年８月２８日（火）発生の台風による被害報告について 

  ⑵協議（公開） 

  ⑶その他（公開） 

   ア 平成３０年度「大・浦・安」地域協議会委員研修について 

   イ 浦川原区内休止施設の今後の対応について 

３ 開催日時 

  平成３０年１０月２２日（月）午後６時３０分から午後６時５０分まで 

４ 開催場所 

  浦川原コミュニティプラザ 市民活動室４・５ 

５ 傍聴人の数 

  ２人 

６ 非公開の理由 

  ― 

７ 出席した者（傍聴人を除く）氏名（敬称略） 

  ・委 員：五十嵐広美副会長、池田幸博、市村一雄、金子百合江、杉田和久、西山康博、

福井克利、藤田  会長、前島邦子、村松清、村松進副会長、和栗恵子 

  ・事務局：浦川原区総合事務所大坪所長、長谷川次長、総務・地域振興グループ岩野グル

ープ長、産業グループ山崎グループ長、建設グループ渡辺グループ長、市民生

活・福祉グループ五井野グループ長、太田上席保健師長、教育・文化グループ
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渡邉グループ長、総務・地域振興グループ宮川班長 

８ 発言の内容 

【藤田会長】 

  ・会議の開会を宣言。 

  ・上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数以上が出

席しているので、会議が成立する旨を報告。 

  ・出席者は１２人。 

  ・会議録の確認：金子百合江委員へ依頼。 

【藤田会長】 

    それでは、「２ 報告」に入る。「⑴ 会長報告」について、今回は持ち合わせてい

ない。続いて、「⑵ 委員報告」であるが、村松進副会長から報告いただく。 

【村松進副会長】 

    先日行われた地域協議会と中学生との意見交換会現地見学実施結果について報告さ

せていただく。 

    （資料１に沿って説明。） 

【藤田会長】 

    皆さんから今の報告について質疑等を受ける。 

    （会場内より「なし。」の声） 

    私からのお願いであるが、委員の皆さんも大変お忙しいと思うが、１１月２７日に中

学生との意見交換会を実施するため、日程を調整して参加していただきたい。 

    次に、「⑶ 市からの報告」に移る。「① 平成３０年度上越市原子力防災訓練の実

施について」報告をいただく。 

【総務・地域振興グループ岩野グループ長】 

    （資料２に沿って説明。） 

【藤田会長】 

    今の報告に対して委員の皆さんからの質疑等ないか。 

    （会場内より「なし。」の声） 

    他に市から報告事項はあるか。 

【産業グループ山崎グループ長】 

    資料はないが、８月２８日に発生した台風に伴う農業施設関係の被害について報告さ

せていただく。 
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    ８月２８日（火）の午前６時から２９日（水）の早朝にかけて上越地方に大雨警報が

発表された。それまでの干ばつによる水田への亀裂等もあったことから、水田を中心に

畦畔が崩れる災害が多数発生した。 

    浦川原区では、農地３１件、農道９件、水路等の農業用施設１４件、合計５４件の災

害が発生した。市では９月定例会で補正予算を計上し承認を得たことから、上越市小規

模災害復旧事業で、地元負担を伴う災害復旧により対応することとし、降雪期前までの

完了に向けて工事を発注した。 

【藤田会長】 

    今の報告に対して委員の皆さんからの質疑等ないか。 

    （会場内より「なし。」の声） 

    次に「３ 協議」について、今回は協議する議題はない。続いて「４ その他」の「⑴ 

平成３０年度「大・浦・安」地域協議会委員研修」について説明をいただく。 

【総務・地域振興グループ岩野グループ長】 

    （資料３に沿って説明。） 

【藤田会長】 

    今の報告に対して委員の皆さんからの質疑等ないか。 

    （会場内より「なし。」の声） 

    次に「⑵ 次回の開催日時等について」だが、１１月については急いで協議する事項

がなく、市からも緊急な協議事項もないことから、正副会長で協議した結果、開催を見

送ることとし、１２月１７日（月）の午後６時３０分から浦川原コミュニティプラザで

開催したいと考えているが、よろしいか。 

    （会場内から「はい。」の声） 

    その他、委員の皆さんから意見等はあるか。 

    なければ私から、昨年の１２月１１日（月）に、大坪所長、五井野グループ長、記録

者として飯野班長と浦川原区内の休止施設の活用について意見交換をさせていただい

た。 

    意見交換の内容は、地域協議会として学校の跡地と霧ヶ岳温泉ゆあみの利活用につい

てである。 

    この件について正副会長の打ち合わせの時に、次回１２月に開催する地域協議会にお

いて、私から委員提案を行い、勉強会を開きながら今後の対応について皆さんと協議す

ることとした。 
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    勉強会では、行政から現在までの対応状況を説明していただき、区内の休止施設の利

活用について、浦川原区地域協議会として審議する事項として取り上げるかを含めて皆

さんと協議したいと考えている。よろしいか。 

    （会場内から「はい。」の声） 

    他に行政から何かないか。 

    （事務局から「なし。」の声） 

【藤田会長】 

    それでは、これで第５回浦川原区地域協議会を閉会させていただく。 

９ 問合せ先 

   浦川原区総合事務所 総務・地域振興グループ 

   TEL：025-599-2301（内線 305） 

   E-mail：uragawara-ku@city.joetsu.lg.jp 

１０ その他 

   別添の会議資料もあわせてご覧ください。 


